



Communiqué de presse

Sarrebruck, le 19 septembre 2008

Soutien à l'insertion professionnelle pour les étudiants de l'Université franco-allemande

L'Université franco-allemande (UFA) organise un entraînement interculturel à la candidature

Ce week-end, le Centre Français de Berlin accueillera près de 30 étudiants et diplômés venus de France et d'Allemagne. L'UFA organise pour la deuxième fois un entraînement interculturel à la candidature qui s'adresse aux étudiants de l'UFA en fin de cursus et aux diplômés qui viennent d'achever leurs études.

Par leur orientation binationale ou trinationale, les cursus de l'UFA forment des diplômés pour le marché du travail international. Chaque pays ayant ses propres règles et usages concernant les procédures de candidature et les différentes cultures de travail, l'UFA propose à ses étudiants un entraînement interculturel à la candidature pour les soutenir dans leurs démarches. Les deux intervenantes, Pamela Stenzel, avocate, conseiller du commerce extérieur, membre fondateur et membre du comité exécutif du Club Economique Franco-Allemand, membre du directoire du Club des Affaires de Berlin ainsi qu'Anna Royon-Weigelt, juriste, fondatrice de Respea, Ressources to perform abroad et ancienne directrice des programmes du Centre Français de Berlin, conseilleront les participants en vue de la procédure de candidature afin de les aider dans leur recherche d'emploi dans les deux pays. Les participants auront également la possibilité lors de la soirée de s'entretenir avec une intervenante et d'obtenir des informations complémentaires sur les attentes des entreprises.

Le séminaire débutera le vendredi 19 septembre 2008 à 18 heures et se terminera le dimanche 21 septembre à 13 heures. En raison du succès de la manifestation, l'UFA organisera un second séminaire du 31 octobre au 2 novembre 2008.

Personne à contacter sur place :
Patricia Rohland
Tél. : 0171 / 83 21 564

Université franco-allemande

L'Université franco-allemande (UFA) est un réseau de plus de 160 établissements d'enseignement supérieur français et allemands. Depuis 1999, l'UFA promeut la coopération franco-allemande dans l'enseignement supérieur et dans le domaine de la recherche.

L'UFA compte actuellement 4 600 étudiants et concentre son action sur trois secteurs clés :

- Enseignement supérieur : mise en place de cursus intégrés bi- et trinationaux et de doubles diplômes
- Recherche : collèges doctoraux franco-allemands, écoles d'été franco-allemandes, cotutelles de thèse, partenariats privilégiés entre laboratoires de recherche français et allemand
- Insertion professionnelle : le Forum Franco-Allemand (FFA), l'Antenne franco-allemande de l'Association Bernard Grégory auprès de l'UFA implantée en mars 2008, le développement des relations avec le monde économique à travers l'Association des Amis de l'UFA

L'UFA est financée par le Ministère des Affaires Etrangères et Européennes, le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche du côté français, et par le *Bundesministerium für Bildung und Forschung*, la *Kultusministerkonferenz* ainsi que par l'*Auswärtiges Amt* du côté allemand.

www.dfh-ufa.org

Contact presse

Université franco-allemande

Elsa-Claire Elisée, Responsable de la Communication
Villa Europa, Kohlweg 7 – D-66123 Sarrebruck
Tél. : +49(0)681 93812140 – Mail: elisee@dfh-ufa.org